

Jenifer Alexandra Hernández Sanabria

Grado: 1002

Area: Etica Y Valores

Docente: Javier Isasa

Prueba Diagnostica

Ejercicio:

1. Realizar un análisis del video y elaborar un ensayo sobre cómo ha percibido su vida con los principios y valores recibidos de su familia y colegio.

Ensayo

Principios y valores recibidos en la familia y colegio.

Los valores que he percibido y recibido primeramente en mi familia, es que he percibido que en nuestra familia hay mucha tolerancia a las demas personas.

Nosotros no juzgamos a las personas en la calle por su color de piel o por su sexualidad,he percibido que nosotros tenemos un conocimineto de respeto hacia las demas personas porque todos somos iguales y tenemos los mismos derechos y valores que nos inculcan en nuestra familia desde que nacemos y sabemos que si juzgamos a los demas mas adelante nos juzgaran peor.

La educación que tengo la recibí en mi familia de mis padres porque

ellos son muy estrictos en la parte del respeto y comprensión hacia ellos.

Recibí un conocimiento de que tengo que dar mi ayuda a las demás personas que lo necesitan porque más adelante ellos me brindarán su ayuda.

En el colegio he percibido que algunos de los estudiantes de la institución les hace falta mucha ética porque hay irrespeto hacia todos nosotros y hay varios estudiantes que en la casa no reciben la verdadera ética y moral porque hay padres de familia que no les enseñan que todos somos iguales tanto de nuestro color de piel y nuestra sexualidad, por eso en los colegios hay mucho bullying hacia las personas de color y hacia los homosexuales que terminan suicidándose porque ya no aguantan más que los traten como si fueran fenómenos y diferentes.

2. Después de ver el video, se debe hacer una reflexión y explicar o exponer casos de la vida real que hayan vivido o conocido de manera personal, familiar o escolar similares a los tratados en este. Lo pueden hacer en documento word como anécdota o cuento, ppt o dibujos o caricaturas.

Reflexion Video

En mi parte personal respeto a las demás personas de color porque tengo amigos de esos, me apoyan y me quieren, no hay que tenerles asco porque son personas como nosotros.

Tenemos que ayudar a los demás que lo necesitan porque hay muchas

personas en la calle que no les dan trabajo porque no tienen sus extremidades del cuerpo o no pueden ver y yo no los juzgo e intento ayudarlos porque tengo una tia que es ciega y para ella es dificil vivir asi, aunque con la ayuda de Dios todo se puede.

En la parte de la homosexualidad debemos respetarlos porque son personas como nosotros los heterosexuales solamente que ellos aman diferente pero no por eso son fenómenos o es una enfermedad que se te puede pegar con solo hablarles o ser amigos porque tarde o temprano un familiar tuyo pueda tener esa misma sexualidad y lo obligaran a mandarlo hasta la muerte, todos son hijos de Dios.

Todos nosotros debemos ayudarnos para tener una buena convivencia y estar en paz con todos.

CUENTO: MAL ENSEÑANZA

Érase una vez, en un pueblo lejano vivían una comunidad unida y en paz.

En el colegio de ese pueblo los estudiantes y maestros eran muy éticos y morales, les gustaba enseñarles cosas que a los maestros les inculcaron desde pequeños en las épocas de piedras.

En ese pueblo y en el colegio habian muchos blancos y los maestros les enseñaban que las personas de color eran de clase baja y eran personas diferentes a ellos, que si veían a una persona de color lo obligaran a salirse de ese pueblo para no mezclarsen con ellos.

Que las personas de color no conocian la ética, que ellos eran los únicos que creían que los blancos eran éticos y morales, un día llegó un muchacho de 15 años a estudiar pero no le dieron la oportunidad de

darle una educación por ser de color, el muchacho buscó ayuda a las autoridades de discriminación y ellos lograron que lo aceptaran en esa escuela, el primer día de escuela al llegar al colegio el coordinador lo citó para que fuera a su oficina allí el rector le dijo que no se le acercara a los demás sino lo iba a echar del colegio por ser ratero, después de ese día los estudiantes le hacían bullying le gritaban que se fuera del colegio que los negros deberían ser esclavos que no merecían tener educación, después de que ellos entraron de vacaciones entró una muchacha de 14 años mona de ojos claros todo el mundo la admiraba por su belleza y nunca la dejaban sola, ella era muy racista al ver al muchacho de color ella se burló de él y le dijo que los animales no deberían estar ahí que las personas solo son blancas y ella mandó a 2 muchachos que lo pintaran con pintura blanca en aceite lo golpearon y le escribieron en su espalda gorila el muchacho estaba arto de que le hicieran bullying y intentó suicidarse en el baño, ese mismo día entró al baño un muchacho blanco de otro curso que él no le había hecho bullying por su color de piel y intentó detenerlo para que él no se suicidara y le contó que en esa escuela no enseñaban la verdadera ética en vez de ser una escuela para hacer personas de bien los estaban volviendo asesinos y malas personas, también le contó que las personas de color tenían el mismo valor que las personas blancas.

Él se hizo amigo de él y lo defendía de todos los que lo juzgaban, desde ese momento el chico negro siguió con su estudio bien.

Cuando llegaba el mes de septiembre llegó otro estudiante nuevo y se enteraron que él era homosexual, le empezaron a decir que se iba a ir al infierno que era un fenómeno y que no se les acercara porque era una enfermedad que se les podía prender y que eso era inmoral, una vez el chico homosexual se encontró con el chico de color y con el chico que

era amigo del negro, el amigo del negro le dijo que una persona homosexual también eran personas solo que amaban diferente él los defendía de todos, después de unos años se enteraron que la chica mona tenía familiares de color y empezaron a molestarla y golpearla y se enteraron de que el que mas molestaba al chico homosexual tenía un hermano que lo tenían en un manicomio los padres por ser homosexual y también empezaron a golpearlo y molestarlo, el de color el homosexual y el amigo de ellos los ayudaron para que no los molestaran más y los chicos que empezaban con el bulling entendieron que todos somos iguales no importa nuestro color de piel y sexualidad, demandó a los profesores a las autoridades de otro municipio que si enseñaban una buena ética y ellos se enteraron que no era solo el colegio sino todo el municipio, hecharon al rector y les dieron una lección a los maestros y a los del municipio hasta que entendieron lo correcto y hoy en día se conocen los derechos de todos en el municipio y hay mucho respeto.

Fin.

